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工程界社促會 青年專業人士 「一帶一路」廣西桂林考察團 

2015 年 1 月 15 日 至 18 日 

是次由工程界社促會舉辦之「一帶一路」廣西桂林考察順利完成，此四日三夜之行程十分豐富充

實，從中獲益良多。 

第一天團隊才剛抵埗廣西桂林兩江國際機場，便能感受到 桂林市外事辦公室 鍾處長及其同事 

陳小姐的熱情歡迎。在機場附近一路沿途到市中心內所下榻之賓館期間，不論是道路基礎建設，

還是住宅房屋，都能看到工程正在進行，由此可見桂林市正不斷蓬勃發展。 

 

其後，此行到了與四川都江堰媲美之著名古代水利工程建設──靈渠。這項與都江堰、同在秦始

皇時代興建之工程位於桂林市東北面約六十多公里之興安縣。此項工程充分顯示到中國人遠在二

千多年前已經擁有在沒有現代科技協助下也能完成此偉大水利工程之睿智。 
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行程中還利用水路從桂林經漓江到了著名的旅遊地點──陽朔。參考了當地對旅遊發展之工作，

以及新境點設施與現有之建築融合。 

 

 

另一叫人印象深刻的是桂林市政府對市中心內的兩江四湖水質改善工程。有關當局安排了考察團

親身到湖中感受，在湖中完全嗅不出一點氣味，成效有目共睹。 

 

而與桂林市住房局和規劃局之交流會議中，給予了團員與 黃主任及其專業團隊互相認識及交流

之寶貴機會，對桂林，以至廣西在「一帶一路」這個大方向上之規劃。如桂林兩江國際機場擴建
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計劃、相關配套及道路網改善工程、新城區發展與舊城區改善計劃等等，所遇到之機會與困難，

有了更多認識、新的看法及值得借鏡的地方。 

 

 

衷心感謝  工程界社促會 李炳權工程師、余建浩博士及顧問團、工程界社促會青年部眾委員、

香港中聯辨 張巍先生、桂林市外事辦公室 鍾處長與 陳小姐、以及  桂林市住房和城鄉建設

委員會 黃主任及 各領導 的貼心安排和無私指導  促使今次考察團成功及平安順利。 


